
兰州民百（集团）股份有限公司 

关于投资者沟通交流会的会议纪要 

 

一、本次投资者说明会情况 

2016 年 3 月 18 日 ，本公司发布了《关于召开投资者沟通交流会的公告》。

公司投资者沟通交流会于 2016 年 3 月 25 日下午 15:30-17:00 通过上海证券

交易所“上证 e 互动”平台“上证 e 访谈”栏目召开。公司董事长张宏先生、

财务总监杨武琴女士、董事会秘书成志坚先生出席了本次说明会，与投资者进行

了互动交流和沟通，就投资者普遍关注的问题进行了解答。 

二、本次沟通会投资者提出的主要问题及公司回复情况 

本公司就投资者通过电话、传真或电子邮件方式以及在说明会上（“上证 e 

互动”网络平台）普遍关心的问题给予了回答，相关问题及答复整理如下： 

1、 投资者问题：请问公司今年不分红是如何考虑的?  

答：公司南关项目已处于建设关键期，2015年完成主体 40 层建设目标，预

计 2016年整体封顶，力争裙楼商场招商开业，需要大量资金投入。考虑到公司

长远发展，故本年度不分配。谢谢！ 

2、 投资者问题：目前红楼时代广场建设的进度如何，什么时候开业？ 

答：公司红楼时代广场项目已于 2016 年 3 月 19 日召开新闻发布会暨项目推

介会，项目正式更名为亚欧国际，目前部分写字楼已开始进行预售。2016 年计

划完成主楼全部结构工程，力争裙楼商场招商开业，感谢对公司的关注。 

3、 投资者问题：公司是否考虑发展电商？  

答：2016 年公司根据自身实际情况，拟与网络电商平台加大联系，协商合



作，拓宽网络营销渠道，进一步提升消费者的购物体验，打造公司多渠道的销售

模式。 
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